

四川医学



QK2104857

四川省优秀期刊

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

SICHUAN YIXUE

中国科技核心期刊

全国《期刊出版形式规范》第一批合格期刊

中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

2021年第42卷 第1期

2021 Vol.42 No.1



ISSN 1004-0501



9 771004 050216

万方数据

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第42卷 第1期 2021年1月15日出版

主管单位

四川省卫生健康委员会

主办单位

四川省医疗卫生服务指导中心

协办单位

四川省医学会

主 编

沈 骥

常务副主编

张 刚

编辑部主任

王 刚

编 辑

陈明清 秦 霞 丁 瑞

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮 编 610041

电 话 (028)86136765

网 址 <http://scmj.sma.org.cn>

发 行 者

总 发 行 四川省报刊发行局

订 购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定 价 每期 20.00 元

全年 240.00 元

发行范围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易集团有限公司

(北京 399 信箱 100044)

代 号 BM6225

印 刷 单 位

四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号

川广登字[2020]0007号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- MRI 纹理分析在预测肝外胆管癌的胆管外侵犯中的价值 王利敏,舒 健,黄新莽,等(1)
- 术前 MVV 对脊柱矫形手术患者围手术期肺功能及愈后的影响 于明帅,张 科,刘思远,等(6)
- 漂浮导管对重症急性胰腺炎继发脓毒症血症患者临床治疗的价值研究 ... 张丽涓,沈 钦,陈淘江,等(10)
- 单中心 3760 例泌尿系结石成分及其相关因素分析 唐 寅,白云金,冯德超,等(14)
- 妇科恶性肿瘤化疗患者人格特征、正念及创伤后应激障碍的关系 何亚林,王炫力,王 雪,等(17)

基础与实验研究

- 七氟烷联合下调 CTRP6 基因抑制肝癌细胞迁移和侵袭的机制研究 齐佳杉,康爱民,谢 颖,等(22)

临床研究与经验

- TURBT 术后即刻灌注吡柔比星预防肌层浸润性膀胱癌复发的疗效及安全性观察
..... 汪顺德,葛成国,张俊勇,等(26)
- RhCcEe 抗原配合性悬浮红细胞输注在温抗体型 AIHA 患者紧急输血中的应用
..... 王雨涵,王 华,王 洁,等(31)
- 腰方肌阻滞、髂筋膜阻滞与非神经阻滞对全髋关节置换术后镇痛效果的网状 Meta 分析
..... 杨程杰,周 军,魏继承(35)
- 非酒精性脂肪肝病粪便中短链脂肪酸改变的临床研究 向 谦,周 婷,熊 玲,等(40)
- 血清铁蛋白、超敏 C 反应蛋白和血清淀粉样蛋白 A 在妊娠期糖尿病中的应用探索
..... 余星南,于 凡,旷凌寒,等(44)
- 不同湿度经鼻高流量吸氧对 AECOPD 合并呼吸衰竭患者治疗效果对比
..... 王 波,董 琼,蒋 莉,等(48)
- 丁苯酞对急性脑梗死并发下肢深静脉血栓的影响分析 刘丽沙,周 慧,郭晓燕,等(53)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 108 * zh * P * ¥20.00 * * 26 * 2021 - 01

结直肠息肉危险因素及其与非酒精性脂肪性肝病相关性分析	杨小平,詹丽,王彦龙,等(58)
新型冠状病毒肺炎危重患者睡眠质量与焦虑水平现况调查分析	袁英,毕红霞,秦瑶,等(62)
慢性乙型肝炎患者抗病毒治疗循环血中 sPD-1/sPD-L1 与 T 淋巴细胞亚群相关性分析	刘娇,李毅,张诗琬,等(66)
IL-6 检测在宫内感染早产儿治疗过程中的应用研究	陈伟,邹永蓉,高月,等(72)

检验医学

化学发光法检测 SARS-CoV-2 抗体试剂诊断效能比较及抗体筛查策略探讨	邓杰伦,王远芳,敖科萍,等(78)
--	-------------------

影像医学

大螺距和双低剂量 CT 血管成像在心脑一站式联合扫描中的应用研究	程燕,钟唐力(82)
--	------------

医学进展

高毒力肺炎克雷伯菌的定义和毒力相关因素研究进展	张可依,陶传敏(86)
国内外 PICC 置管和应用现状的研究进展	陶琳,付岚,张晓霞(93)

短篇报道与个案

皮下黏液性脂肪肉瘤 1 例报告并文献复习	杜田,金欢,孙战文,等(97)
肿瘤患者心理干预的照片艺术治疗 1 例	彭文涛,韩赛男,张喆(99)
艾滋病合并播散性鸟型分枝杆菌复合体感染及重度贫血 1 例	马腾飞,陈恩强,冯萍(101)
急性痘疮样苔藓样糠疹 1 例并文献复习	刘东燕,王婷婷,易勤(104)
腹主动脉血栓形成综合征误诊为坐骨神经痛 1 例	廖宴,黄文龙,戴娟,等(106)

声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

The Value of MRI Texture Analysis in Predicting Extra-Bile Duct Invasion of Extrahepatic Cholangiocarcinoma Wang Limin,Shu Jian,Huang Xinqiao, et al. (1)

Effect of Preoperative MVV on Perioperative Lung Function and Prognosis in Patients Undergoing Spinal Orthopedic Surgery.
..... Yu Mingshuai, Zhang Ke, Liu Siyuan, et al. (6)

Values of Floating Catheter to Treat Sepsis Secondary to Severe Acute Pancreatitis. Zhang Lijuan, Shen Qin, Chen Taojiang, et al. (10)

Analysis of Composition and Related Factors of 3760 Cases of Urinary Calculi in Single Center. Tang Yin, Bai Yuyin, Feng Dechao, et al. (14)

The Relationship Between Personality Traits, Mindfulness and Posttraumatic Stress Disorder in Patients with Gynecological Cancer.
..... He Yalin, Wang Xuanli, Wang Xue, et al. (17)

Mechanism of Sevoflurane Combined with Down-Regulation of CTRP6 Gene to Inhibit Migration and Invasion of Hepatoma Cells.
..... Qi Jiashan, Kang Aimin, Xie Ying, et al. (22)

Efficacy and Safety of Immediate Pirarubicin Intravesical Instillation After TURBT in the Prevention of Recurrence of Muscle Invasive Bladder Cancer.
..... Wang Shunde, Ge Chengguo, Zhang Junyong, et al. (26)

Application of RhCcEe Antigen Compatibility Management Suspension Erythrocyte in Emergency Blood Transfusion of Patients with Autoimmune Hemolytic Anemia.
..... Wang Yuhan, Wang Hua, Wang Jie, et al. (31)

Quadratus Lumborum Block ,Fascia Iliaca Compartment Block and No Block for Postoperative Analgesia of Total Hip Arthroplasty:A Network Meta-analysis.
..... Yang Chengjie, Zhou Jun, Wei Jicheng. (35)

Clinical Study on Changes of Faecal SCFAs in Patients with Nonalcoholic Fatty Liver Disease. Xiang Qian, Zhou Ting, Xiong Ling, et al. (40)

Therapeutic Effects of High-Flow Nasal Cannula Oxygen Therapy Through Nose with Different Humidity on AECOPD Patients with Respiratory Failure.
..... Wang Bo, Dong Qiong, Jiang Li, et al. (48)

The Effect of Butylphthalide on Acute Cerebral Infarction Complicated with Deep Venous Thrombosis of Lower Extremity.
..... Liu Lisha, Zhou Hui, Guo Xiaoyan, et al. (53)

Analysis of Colorectal Polyp Risk Factors and Their Correlation with Non-Alcoholic Fatty Liver Disease. Yang Xiaoping, Zhan Li, Wang Yanlong, et al. (58)

A Survey of Sleep Quality and Anxiety of Critically Ill Patients with COVID-19. Yuan Ying, Bi Hongxia, Qin Yao, et al. (62)

Analysis of Correlation Between sPD-1/sPD-L1 in Circulating Blood and T Lymphocyte Subsets in Patients with Chronic Hepatitis B Treated with Antiviral Therapy.
..... Liu Jiao, Li Yi, Zhang Shiwan, et al. (66)

IL-6 Detection in the Treatment of Premature Infants with Intrauterine Infection. Chen Wei, Zou Yongrong, Gao Yue, et al. (72)

Comparison of Diagnostic Efficiency of SARS-COV-2 Antibody Reagent Detected by Chemiluminescence Assay and Antibody Screening Strategies.
..... Deng Jielun, Wang Yuanfang, Ao Keping, et al. (78)

Large-Pitch and Dual-Low-Dose CT Angiography in Heart-Brain One-Stop Combined Scanning Cheng Yan, Zhong Tangli. (82)

Responsible Institution: Health Commission of
Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical and Health Service Guidance Center

Cooperator: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical

Journal(Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading

Corporation(P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House

四川医学

SICHUAN YIXUE

国际标准刊号: ISSN 1004-0501 国内统一连续出版物号: CN 51-1144/R